
平成 30年度「ワクワク学び隊」実践交流会 参加者振り返りアンケート集計 

＜質問内容＞ 

１：本交流会において，自分たち（大学生）の活動が社会的に意義あることを再確認することができましたか。 

２：ＰＲタイムの内容は，今後の取組や活動の参考になりましたか。 

３：交流タイムは，今後の取組や活動の参考になりましたか。 

４：講義・まとめの内容は，今後の取組や活動の参考になりましたか。 

 

＜質問内容に対する回答の理由等の記述から＞ 

○ ボランティアをすることで身につく力があることを改めて確認することができました。 

○ 他大学の方との交流ができて良かったです。意見をたくさん聞くことができました。 

 ○ いろんなチームの発表を聞いて，自分たちのチームにも取り入れられることがたくさんありました。 

 ○ 大学生に求められていること，活動を通して身についていくことなどを改めて知りました。これからも自分のスキルを生かした活動を 

行いたいと思いました。 

 ○ 講義でボランティア活動の意義を改めて実感することができました。 
 

 ○ 「ワクワク学び隊」活動の意義が明確になったとともに，これからの活動にどのように支援をしていったら良いか多くのヒントが得られました。 

 ○ 大学生の皆さんがどのようなことをされているのか，活動写真や実際作ったものを見せてもらってとても分かりやすかったです。 

 ○ 社会貢献の意義や，大学生に求められることなどについて，大学生の皆さんと一緒に交流しながら聞けたので良かったです。 

○ 学生たちが目的意識を持ってボランティア活動しているのが理解できました。 

 ○ 交流タイムが有意義でした。学生さんの生の声を聞くことができ，「ワクワク学び隊」の活動への意欲が伝わってきました。 
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